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Ich bin Martin Geißler, 
 
35 Jahre alt und komme aus Vacha OT Masbach im südlichen 
Wartburgkreis. Nach meinem Realschulabschluss habe ich in 
Mühlhausen eine Ausbildung zum Umweltschutz-technischen 
Assistenten abgeschlossen. Im Rahmen dieser Ausbildung konnte ich 
die Fachhochschulreife erwerben. Es folgten einige Anstellungen in 
verschiedenen Laboratorien. Aber auch von längerer Arbeitslosigkeit und 
Leiharbeit blieb ich nicht verschont. Seit nunmehr 2 Jahren arbeite ich im 
Gesundheitsamt Wartburgkreis als Sachbearbeiter im Bereich der Trink- 
und Badewasserüberwachung. 
 
Meine politischen Themen sind… 
 
die Kommunalpolitik und der ländliche Raum. Meine Schwerpunkte setze ich auf den Abbau 
der Bürokratie und praxisnahe Lösungen. Mein persönliches Landtagsmotto lautet: „Zeit für 
Menschen“ Der Mensch benötigt wieder Zeit für sich und seine Mitmenschen. Dazu ist ein 
Umdenken von jedem einzelnen Menschen erforderlich. Ich möchte als mögliches Mitglied 
des Landtags mit gutem Beispiel vorangehen. Mit meinen Entscheidungen will ich den 
Bürgerinnen und Bürgern die Zeit verschaffen, die sie benötigen, um sich wieder wohl zu 
fühlen. Aber auch der ganze Bereich der Umwelt- und Agrarpolitik beschäftigt mich, da ich 
aus dem ländlichen Bereich komme und weiß es hier viele Veränderungen nötig sind. 
Zu meinen politischen Erfahrungen: Von 2010 bis 2014 saß ich im Gemeinderat von 
Wölferbütt. Von 2014 bis 2019 war ich dort Ortsteilbürgermeister. Seit 2019 bin ich 
Fraktionsvorsitzender im Stadtrat von Vacha. Seit März 2015 bin ich Mitglied der SPD. Hier 
bin ich aktuell Vorsitzender der SPD Vacha, sowie stellvertretender Vorsitzender der SPD-
Wartburgkreis. 
 
Neben Beruf und Politik… 
 
Besitze ich noch eine Streuobstwiese und bin sehr aktiv in Sachen Obstbaumschnitt. Zudem 
bin ich ausgebildeter Obstbaumwart. 
Im Nebenerwerb betreibe ich die Discothek „Palm Beach“ in Hämbach bei Bad Salzungen. 
Sie gehört zu den ältesten Discotheken in Thüringen. Neben so viel Arbeit braucht es auch 
einen sportlichen Ausgleich. Ich laufe sehr gerne und nehme an vielen Wettkämpfen teil. 
Z.B. am Erfurter Zooparklauf, dem Meininger Nachtlauf oder dem Kristallmarathon in 
Merkers. Im Team macht so ein Wettkampf viel mehr Spaß. Deshalb bin ich sehr oft mit den 
Sportlichsten Politikern Deutschlands oder den Palm Beach Party Läufern unterwegs. 
 
Ich freue mich darauf… 
 
mit engagierten Genossinnen und Genossen eine gute und praxistaugliche Politik zu 
machen.  
 
 
 
Herzlichst Euer, 
 

 
Martin Geißler 


